

Se fue un pacifista de cinco estrellas

Por: [Mouris Salloum George](#)

Tema: [Naciones Unidas](#)

Globalización, 21 de agosto 2018

[Índice Político](#) 20 August, 2018

Ninguna pérdida humana -incluso la de aquellos que, actuando en libertad, combaten este derecho universal-, nos puede ser ajena.

Cuando las monstruosidades asuelan a la humanidad por designios de los señores de la guerra, la pérdida de un pacifista resulta doblemente lamentable.

Muerte de tal valor nos afectó el pasado fin de semana: Kofi Annan, primer negro en ocupar la Secretaría General de la ONU, dejó de existir. Le trasciende la obra que le mereció en 2001 el Premio Nobel de la Paz.

Huelga recordar que, precisamente aquel año, marcó el inicio de una nueva era de terror por la perversa voluntad de los inquilinos de la Casa Blanca y sus secuaces.

Hasta 2006, Annan no cejó en sus casi solitarios oficios por restablecer la esperanza de pacificación planetaria, en un momento más desgarrador aún que el de la época del equilibrio catastrófico que caracterizó los años de la Guerra Fría.

En México denunció la pobreza como detonante de la violencia

Dice una nota luctuosa sobre ese doloroso acontecimiento, que Annan estaba siempre *donde quiera que hubiera necesidad y sufrimiento*.

Días previos al 1 de julio, el ex secretario general de la ONU visitó México, invitado a participar en un foro sobre democracia. Denunció entonces el estado de violencia por el que cruzan los mexicanos y deploró su innoble proyección como violencia política.

No fue omiso en atribuir ese fenómeno a las condiciones de pobreza a las que están sometidas las mayorías menos favorecidas por el régimen.

Era su *dolor nativo*. Desde que inició su activismo político en Ghana, antes, durante y después de su gestión en la ONU siempre tuvo en su mente y en su agenda la presencia de los *condenados de la tierra*, de las que habló Fanon frente al cruel espectáculo de África.

¿Qué significa para los mexicanos la desaparición de Annan? Significa algo: Cuando se habla de la iniciativa de *pacificación* en nuestro país, no se pasa por alto la invitación a la ONU a que asista ese proceso. Quizá Annan hubiera sido un gestor confiable. Ya no está, pero su espíritu no deja de ser inspirador. Vale.

Mouris Salloum George: *Director General del Club de Periodistas de México, A.C.*

La fuente original de este artículo es [Índice Político](#)

Derechos de autor © [Mouris Salloum George](#), [Índice Político](#), 2018

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: [Mouris Salloum George](#)

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca